

おおくら

★市民センターだより★

令和7年1月1日発行

第85号

大倉地域市民センター

TEL/FAX 0237-55-2417

大倉ふる里まつり文化発表 第五回『川柳大会』結果

今年で5回目となる「川柳大会」を開催。大倉地域の皆様から多数の応募をいただき、ありがとうございました。(応募総数90句 応募者51名)厳選なる審査の結果、入賞者と作品は次のとおりとなりました。おめでとうございます。入賞作品は市民センター内に展示後、入賞者の方々に贈呈いたしました。

(敬称略)

最優秀賞

(賞品 棚田米つや姫)

霧晴れて

こうようば

紅葉映える こしき岳

鈴木 彰男(行川)

優秀賞

(賞品 りんごジュース詰合せ)

輪投げの輪

赤青黄色

地域の和

齋藤 光雄(大上)

櫛山に

ひときは光る

富士皐

齋藤 喜至男(金谷)

息を呑む

天下無双の

居合道

淀川 みな子(林崎)

ふる里まつり賞

(賞品 追いがっお)

つの隠し

手に手を取って

五十年

鈴木 和子(行川)

我が人生

喜寿を迎えて

また一歩

西山 眞(大上)

世の心

能登へ届けし

この絆

柴崎 三蔵(林崎)

秋深し 降る雪聞くぞ カメ虫に

笹原 政一(中沢)

熱心に 脳トレすれど かすむ脳

鈴木 シゲ子(行川)

じじとババ 耳に手をあて にらめっこ

森 栄美子(金谷)

最高齢者賞

(賞品 生切り餅)

こしき岳

季節きせつの 晴れ姿

齋藤 徳士(新山)

最年少者賞

(賞品 生切り餅)

自転車

風を感じる 下校のとき

遠藤 秀佳(大上)

家族賞(家族4名参加)

(賞品 生切り餅)

齋藤 記史家族(大上)

*参加賞および入賞者の賞品は各地区長さんからお渡しいただきました。

大倉地域防災訓練

11月10日(日)に大倉地域防災訓練が行われました。今年度は大上・林崎地区が担当、居合振武館周辺を会場に、震度6強の地震後、火災が発生したことを想定した訓練を行いました。地区防災会会長が半鐘を鳴らし火事ぶれ後、消防団の広報・地区自主防災会による消火器訓練、消火栓訓練、心肺蘇生訓練を実施、有意義な訓練となりました。

担当地区をはじめ、各地区自主防災会、村山市消防団第3分団の皆様、ご協力ありがとうございました。



SDGs シャッフルボード大会

第29回ふる里まつりSDGsシャッフルボード大会を、11月24日(日)に開催。ゴミ分別についての勉強会・脳体操後にトーナメント方式で対戦。

笑いあり声援ありで、大いに盛り上がりました。

大会の結果は左記のとおりです。(敬称略)
入賞おめでとうございます。

- 第1位 柴崎 亮太 (金谷)
- 第2位 鈴木 玲子 (中沢)
- 第3位 西山 眞 (大上)
- 〃 米屋 清志 (大上)



SDGs 「健康長寿おくら」健康体操

「健康長寿おくら」を目指した、健康的な身体と心で生活を送るための健康体操を11月16日(土)に開催。専門トレーナーより指導を受けました。ヨガマットやタオルを用い、日頃使っていない筋肉を無理のない適度な運動でほぐしました。

その後、全員参加のじゃんけん大会で交流を深めました。

好評につき2月に2回目が決まりました。

多くの皆さんの参加をお待ちしております。



SDGs 輪投げ大会結果

第29回ふる里まつりSDGs輪投げ大会が、12月5日(木)に開催されました。競技は午前と午後に分かれ、マイバッグ活用の勉強会後、脳トレ体操を行い、競技に移りました。結果は左記のとおりです。(敬称略)

- ★パーフェクト賞
- 第1位 柴田 竹子 (林崎)
- 第2位 太田 久子 (行川)
- 第3位 土田 満 (大上)

入賞おめでとうございます!!

健康セミナー

「ヨーグルトのひみつ」講演会

輪投げ大会、午後の部の前に健康セミナー「ヨーグルトのひみつ」を開催。40名超の参加があり、ブルガリアの国とのかかわりや歴史、作用効果、パッケージの変遷などを学びました。最後に、飲むヨーグルト作りも、とても好評でした。

地域住民福祉事業

今年度も村山市福祉協議会より助成を受け、80歳の方を対象に「今後とも元気でお仕事や生活ができますように」との願いを込めて、民生委員の方がお祝いの品をお届けしました。



フットパス夢クラブ活動報告

10月15日(日)には、今年の締めくくりとなるフットパスイベント(中沢・新山コース)を開催。県内・外から多くの方々から参加していただきました。色づき始めた景色の中、中沢・新山地区の歴史や文化をガイドの説明を聞きながら散策しました。昼食は農家レストランでの食事を満喫しました。回を増すことに参加者が増え、来年もフットパスを楽しみたいとの声が寄せられました。

SDGs 「美しい大倉」活動報告

11月12日(火)に美しい郷景観部会、行川・林崎老人クラブの皆さんが、譲っていただいた水仙の球根を、市民センター前の植栽桧に植えました。

お知らせ

◆大倉地域内の消火栓が衣替え

本年度の特別交付金を活用し、消火栓のカバーを新調しました。



◆市民センターより休館日のお知らせ

休館期間：12月29日(日)～1月3日(金)

